	
	

	ГАРАНТИИ ПРОДАВЦА для ТОВАРА (ШарОВ литыХ мелющиХ)
	Seller Warranty for THE GOODS (Grinding cast balls)


	1. ПРОДАВЕЦ гарантирует отсутствие дефектов ТОВАРА и качество изготовления в течение 36 месяцев с даты ввода в эксплуатацию, но не более чем 42 месяца с даты поставки.
2.1 Цементные мельницы

Расход шаров на тонну цемента не должен превышать 35 грамм для каждой камеры для CEM I и CEM II.

Расчет величины расхода шаров производится путем взвешивания полной шаровой загрузки и вычислением разницы между загруженными шарами и оставшимися шарами. После чего, полученное значение в г/т сравнивается с гарантированным.
2.2. Сырьевые мельницы

Расход шаров на тонну шлама не должен превышать 90 грамм для сырьевых мельниц.

Расчет величины расхода шаров производится путем взвешивания полной шаровой загрузки и вычислением разницы между загруженными шарами и оставшимися шарами. После чего, полученное значение в г/т сравнивается с гарантированным.

3. Если гарантированный расход шаров не достигается по причинам, за которые                                                                                ПРОДАВЕЦ несет ответственность, то ПРОДАВЕЦ бесплатно осуществляет на условиях, указанных в соответствующих приложениях, замену шаров на пропорциональной основе в количестве, рассчитанном  по следующей формуле:

C = P x t x (Wg-Wa) x 10-6, где

C – количество шаров для замены, тонн;

P – производство цемента т/ч;

t – часы работы в год (прибл. 6000 ч);

Wa – степень износа по гарантии в г/т;

Wg – степень износа реальная в г/т.

Если С имеет дробное значение (дробное число), то такое значение подлежит округлению в большую сторону до целого числа.

Соответствующей заменой все дальнейшие требования ПОКУПАТЕЛЯ считаются удовлетворенными.

После осуществления соответствующей замены мелющих шаров как указано выше, ПОКУПАТЕЛЬ не будет предъявлять более никаких претензий связанных с первоначальной поставкой и соответствующей заменой.
4.1. Цементные мельницы

Максимальная норма раскалывания мелющих тел при работе в нормальных условиях будет гарантированно не превышать 1%.

В случае если норма 
раскалывания 1-3%, будет обеспечиваться бесплатная замена соответствующего количества расколотых шаров.

> 3 % раскалывания
- бесплатная замена всего количества шаров соответствующего размера.
4.2. Сырьевые мельницы
Максимальная норма раскалывания шаров при работе в нормальных условиях будет гарантированно не превышать 3%.

В случае если норма раскалывания превышает 3%, предусмотрена следующая компенсация:

 3-5% – будет обеспечиваться бесплатная замена соответствующего количества расколотых шаров;

> 5 % раскалывания – бесплатная замена всего количества шаров соответствующего размера.

4.3. Оценка производится путем полной выгрузки шаровой загрузки, отделением расколотых шаров, взвешиванием и составлением пропорции.

Под работой в нормальных условиях понимается, что мельница не должна работать с низким уровнем заполнения материала, при котором соударения шаров происходят без амортизирующего эффекта, придаваемого материалом в обычных условиях. Жесткость соударения шаров может быть определена по уплотнению рабочей поверхности с увеличением прочности поверхности шаров.

4.4. Вышеприведенные гарантии износа и раскалывания имеют силу только при условии, что мельница работает в соответствии с «Условиями гарантий и обычной работы мельницы» 

- мельница должна обслуживаться надлежащим образом в соответствии с 
руководством по эксплуатации;
- рабочие условия должны регистрироваться, по требованию ПРОДАВЦА должен быть обеспечен бесплатный доступ к соответствующим отчетным актам;
- необходима постоянная загрузка мельницы;
- мельница не должна работать без материала более чем 10 минут;
- состав шаровой загрузки должен быть по спецификации ПРОДАВЦА или с согласия ПРОДАВЦА;
- максимальный диаметр шаров в первой камере составляет 90 мм;
- максимальный диаметр шаров во второй камере составляет 60 мм;
- загрузка шаров должна составлять не менее 27% объема.

Проверка выполнения гарантии проводится каждые  6 000 часов работы. В случае если величина раскалывания и величина износа находятся в рамках гарантированных величин, то гарантия считается соблюденной. Полученные результаты протоколируются и подписываются ПОКУПАТЕЛЕМ и ПРОДАВЦОМ. 
5. Раздел 6 применяется только для мелющих тел, находящихся в определенной мельнице, в которой были обнаружены нарушения гарантийных обязательств.
6. Предельная скорость мельницы: 

В зависимости от диаметра мельницы предельные значения скорости вращения были определены для Нормальных Условий Работы.

Для мельниц диаметром до 3м: Не более 72% Vcr.

Для мельниц диаметром от 3м до 4м: Не более 76% Vcr.

Для мельниц диаметром более 4м: Не более 78% Vcr.

Критическая скорость вращения рассчитывается по формуле Vcr. = 42.3/√диаметр мельницы.

	1. The SELLER guarantee absence of defects of goods and quality of workmanship within a period of 36 months from the commissioning date but no more than 42 months from the delivery date.

2.1 Cement mills

The ball wear cannot be more than 35 g/t for CEM I and CEM II for each chamber.
     The wear rate calculation is made by weighing the complete ball charge and calculating the difference between loaded balls and the remaining balls. Then received value in gr/ton compared to the guaranteed.
2.2. Raw mills
The ball wear cannot be more than 90 g/t for sludge in the raw material mills.

The wear rate calculation is made by weighing the complete ball charge and calculating the difference between loaded balls and the remaining balls. Then received value in gr/ton compared to the guaranteed.

3. In case of guaranteed wear rate is not reached for the reasons under responsibilities of SELLER’S, the SELLER shall free of charge under the terms, that are specified in appropriate attachment, replace the balls on a pro rata basis in an amount calculated as follows:

C = P x t x (Wg-Wa) x 10-6, where

C – quantity of balls for replacement, tons;

P – cement production t/h;

t – hours of operation per year (approx. 6000 h);

Wa – warranty wear rate  g/t;

Wg – actual wear rate g/t.

If C has fractional value (fractional number), this value is subject to rounding up to the nearest number.

All further requirements of the BUYER are considered as corresponding replacement as satisfied.
With the replacement of delivery of grinding balls as mentioned above BUYER will not make any more claims related to the original or replaced delivery.

4.1. Cement mills

Maximal warranted norm for the breakage of grinding media during working at normal conditions must not exceed 1%. 

In a case if breakage norm is exceeding 1%, the following compensation will be paid:

1-3% of breakage: free of charge replacement of the corresponding quantity of balls;

>3% of breakage: free of charge replacement of the responding diameter of broken balls

4.2. Raw mills

Maximal warranted norm for the breakage of grinding media during working at normal conditions must not exceed 3%. 

In a case if breakage norm is exceeding 3%, the following compensation will be paid:

3-5% of breakage – free of charge replacement of the corresponding quantity of balls;

> 5% of breakage – free of charge replacement of the responding diameter of broken balls

4.3. Evaluation is made by a full dumping of complete ball charge, separating the broken balls, weighing and calculating the proportion.

As work in normal conditions it is understood, that the mill should not work with a low level of filling of a material at which impacts of balls occur without impact absorbing effect given by a material in usual conditions. Rigidity of impact of balls can be certain on condensation of a working surface with increase in durability of a surface of spheres.

4.4. Mentioned above guarantees of wear  and breakages are valid only provided that the mill works according to " Conditions of guarantees and usual work of a mill " 

-  The mill should be operated properly according to the operation manual;
- Operating conditions should be registered, on demand to the SELLER free-of-charge access to corresponding accounting certificates should be provided;
-   Constant loading of a mill is necessary;
-  The mill should not work without a material more than 10 minutes;
- The ball charge  should be under the specification of the SELLER or with the consent of  the SELLER;
- The maximal diameter of balls in the first chamber should be 90 mm;
- The maximal diameter of balls in the second chamber should be  60 mm;
- Volume Loading of balls should make not less than 27 % of volume.

Performance of a wear rate guarantee is checked every 6 000 operating hours. In case of the breakages and wear rate  are within the limits of the guaranteed limits the guarantee is considered achieved. The received results are recorded and signed by the BUYER and SELLER.

5. Article 6 is valid only for the affected media in particular mill.
6. The critical speed of the mill:

Depending on the mill diameters the rotation speed limits have been defined for Normal Working Conditions.

For mill size upto 3m diameter: Less than 72% Vcr.
For mill sizes 3 to 4 m diameter: Less than 76% Vcr.
For mill sizes above 4 m diameter: Less than 78% Vcr.

Critical speed is calculated as Vcr. = 42.3/√shell dia.
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